

viernes 5 de abril de 2024

La Escuela de Música de Laguna organiza dos jornadas de puertas abiertas para mostrar su oferta educativa

Leticia Villegas destaca el alto nivel educativo de este centro que cuenta en la actualidad con aproximadamente 450 alumnos



[Descargar imagen](#)

La Escuela Municipal de Música en una actuación

La Escuela Municipal de Música de La Laguna 'Guillermo González' celebra los días 6 y 13 de abril unas jornadas de puertas abiertas que, bajo la denominación genérica Aula Abierta, pretende dar a conocer las actividades formativas que se imparten en el centro y animar a la matriculación ante la apertura (hasta el próximo 25 de abril) del periodo de renovación y solicitud de nuevas plazas de cara al curso 2024-25.

La concejala de Cultura y presidenta del Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM) de La Laguna, Leticia Villegas, destaca el alto nivel educativo de este centro dirigido por el profesor David Martel y que cuenta en la actualidad con aproximadamente 450 alumnos.

“La Escuela de Música ‘Guillermo González’ viene realizando desde hace un cuarto de siglo un extraordinario trabajo no solo a la hora de impartir las enseñanzas musicales a distintas edades, sino también al acercar la práctica musical a toda la población con proyectos de envergadura y calado, en su condición de centro público”, asegura la concejala, quien invita “a familias y personas interesadas a participar de esta Aula Abierta para conocer de primera mano la labor que se desarrolla en el centro”.

Este sábado, 6 de abril, la jornada arranca a las 10:30 horas con un pasacalle que partirá desde la plaza de La Concepción y recorrerá la calle Obispo Rey Redondo hasta llegar a la sede de Escuela de Música en la calle Nava y Grimón, con tres pequeñas intervenciones musicales que se llevarán a cabo en el entorno de la iglesia de La Concepción, la plaza de La Catedral y la plaza del Adelantado.

Ya en los jardines de la Escuela se ofrecerá a las 12:00 horas una breve actuación de la formación instrumental Luz de Agüere, y de manera sucesiva se presentarán las aulas de clarinete, trompeta, flauta y percusión; de violonchelo, violín y guitarra; y de las aulas de coro y formación musical complementaria. La jornada, que también contará con actividades de dinamización impulsadas desde el área de Bienestar Social, concluye a las 13:00 horas con una actuación del profesorado del centro y un pequeño brindis, en la que los asistentes podrán departir con el equipo directivo para ampliar la información que precisen.

La segunda jornada de puertas abiertas tendrá lugar el sábado 13 de abril, y estará dedicada al departamento de música moderna de la Escuela Municipal de Música en las instalaciones del centro. En esta ocasión la actividad comienza a las 11:00 horas con un concierto del profesorado y contará con la presentación sucesiva de las aulas de batería, armonía, bajo eléctrico y guitarra eléctrica, además de una charla y un concierto del proyecto Klima Collective, impulsado por la Escuela para mostrar el trabajo realizado en el aula. También habrá un espacio para que los asistentes puedan plantear preguntas e inquietudes sobre el funcionamiento del centro y sus objetivos.

Con 25 años de trayectoria, la Escuela Municipal de Música de La Laguna 'Guillermo González' imparte actualmente las especialidades instrumentales de percusión, batería, piano, flauta, guitarra, trompeta, violín, saxofón, clarinete, violonchelo, bajo eléctrico y guitarra eléctrica. Además, cuenta con dos actividades de formación complementaria al instrumento, como son lenguaje musical y armonía. Asimismo, desarrolla varias actividades en colectividad consolidadas, como coro, con apoyo técnico vocal, el grupo de formación musical Luz de Agüere, sendas actividades colectivas de aula y de departamentos, música de cámara y combos del departamento moderno.